
平成２９年度第２回 

岐阜県科学技術振興センター指定管理評価員会議 結果概要 

 

○日 時：平成３０年３月２日（金） １０時～１１時４５分 

○場 所：岐阜県科学技術振興センターＡＶ会議室 

 

 

１ 平成３０年度事業計画について 

 【指定管理者】説明 

 

 ○主な質疑応答・意見・感想等 

 【評価員】年々内容が充実している。利用者増のため、ＰＲを強化してほしい。個人的

にもＰＲを行いたい。 

 

 【評価員】施設ＰＲについて、岐阜市の施設はパンフレットの設置を断るのか。 

 【指定管理者】断るわけではないが、自施設、岐阜市関連のパンフレットの設置が優先

されるため、難しいとのことであった。 

 

【評価員】図書資料室内に発明協会が入居しているが、これについて利用者意見はある

か。 

 【指定管理者】静かな図書資料室内で声を出して相談等を行うことについて、意見があ

ることもある。説明を行い、ご理解を求めている。 

 

【評価員】駐車場近辺の落ち葉の量が多いため、清掃が大変そうである。もっと剪定は

できないか。 

 【県】県予算の都合上、業務の仕様において選定回数を多くできていないのが実情。指

定管理者には、仕様以上の対応をいただいている。 

 

【評価員】他の施設でもそうであるが、建設時に緑地を整備したところは経年で樹木も

成長するため、後々管理が大変となる。 

 【県】周辺の緑地は県有地、市有地、民有地があり、なかなか対応が難しいが、県有地

部分については予算要求も含め可能な対応を図りたい。市有地、民有地には必要に

応じて要望等の対応を図りたい。 

 

※質疑終了後、各評価員から平成３０年度事業計画書について、適当である旨の評価をい

ただいた。 


